

Activités présidentielles

Pierre de Villiers chez Ali Bongo Ondimba

J.O.
Libreville/Gabon

LE chef d'Etat major de l'armée française a été reçu en audience par le président de la République. Introduit par l'ambassadeur de France au Gabon, Dominique Rénaux, le haut gradé français a abordé avec son hôte des questions en rapport avec la coopération militaire entre

Libreville et Paris. Ainsi que le mandat du chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba, à la tête de la Communauté économique des Etats de l'Afrique centrale (CEEAC) La paix et la sécurité dans la sous-région ont été certainement à l'ordre du jour de cet entretien auquel a également pris part le ministre gabonais de la Défense nationale, Mathias Otounga Ossibadjou. La situation en République centrafricaine où viennent de se tenir des élections

présidentielles pour un retour définitif à la paix, n'aura pas manqué de retenir l'attention des deux personnalités. Surtout que des troupes militaires françaises et gabonaises sont présentes dans ce pays de l'Afrique centrale où elles participent, dans le cadre de la mission des Nations Unies, à ramener la stabilité et la paix. Boko-Haram et la piraterie maritime dans le Golfe de Guinée, à travers l'engagement du Gabon et de la



Photo : Gildas Roméo Mouniemo

Phase de l'audience d'hier.

France à faire face à ces défis qui menacent l'équilibre de cette partie de l'Afrique, n'ont probablement pas été occultés à cette occasion.

Tournée du secrétariat exécutif du PDG/Le point après l'étape altogovéenne

Satisfecit !

SM
Libreville/Gabon

Au terme d'une tournée politique entamée dernièrement dans la province du Haut-Ogooué par les membres du secrétariat exécutif du Parti démocratique gabonais (PDG), le porte-parole dudit parti, Jean Sylvain Mandza, a dressé hier

le bilan.

CETTE tournée qui consistait à parcourir, pendant près d'une semaine, les douze communes de la province du Haut-Ogooué, s'est soldée par un sentiment de satisfaction de la part des membres du secrétariat exécutif du Parti démocratique gabonais. En prime, le secrétaire général, Faustin Boukoubi.

Selon le porte-parole du parti, "la mobilisation et la ferveur militantes étaient au rendez-vous. Les responsables politiques et les militants du Haut-Ogooué ont démontré que le Parti démocratique gabonais reste la première force politique dans cette province". Cette rencontre avec la presse aura permis à Jean Sylvain Mandza de revenir sur le message essentiel, véhiculé par le

secrétaire général du PDG, tout au long de cette tournée provinciale: la nécessité pour les militants de resserrer plus que jamais les liens, la cohésion et la discipline militante. "Nous devons exclure de notre agir la politique politicienne et toute autre posture inutile à la mise en œuvre du Plan stratégique Gabon émergent", disait Faustin Boukoubi aux populations altogovéennes.



Photo : SM

Le porte-parole du PDG, Jean Sylvain Mandza.

Si l'on s'en tient aux dires de Jean Sylvain Mandza, chacune de ces étapes aura été riche d'enseignements. "Les Pédagogistes du Haut-Ogooué ont été réceptifs au message du président de notre parti. Ils ont surtout été bien éduqués sur les motivations des dernières mesures prises par le distingué camarade", a-t-il souligné, avant de lancer le message prôné par le président du parti à l'endroit des militants: "Le PDG doit se redynamiser et changer en profondeur. Désormais, il n'y aura plus d'écart entre les choix de la base et ceux entérinés par la réunion du bureau politique. La parole et le pouvoir sont redonnés aux seuls et vrais militants du Parti démocratique gabonais".

Passation à la tête de l'Union des forces de l'alternance (UFA)

David Mbadanga désormais à la barre !

J-C.A
Libreville/Gabon

Le président de l'Union des patriotes loyalistes (UPL) aura pour mission de redynamiser ce groupement politique tombé quelque peu en désuétude depuis la naissance du FOPA et, surtout, d'amener ses pairs au consensus dans le cadre de la prochaine présidentielle au moment où Pierre Claver Maganga Moussavou, candidat à ce scrutin, sollicite leur soutien.

LE président du PSD, Pierre-Claver Maganga Moussavou, jusqu'alors président en exercice de l'Union des forces de l'alternance (UFA), un groupement de l'opposition, a passé le flambeau à un autre leader, le président de l'Union des patriotes loyalistes (UPL), David Mbadanga. Dans son mot de circonstance, Maganga Moussavou a d'abord dressé le bilan de sa présidence. Ainsi celle-ci a été marquée, selon lui, par deux faits majeurs, les audiences accordées aux partis politiques, le 28 août 2015, par Michaëlle Jean, secrétaire générale de l'Organisation internationale de la Francophonie (OIF), d'une part, et par Pacôme Moubet Boubeya, ministre de l'Intérieur, d'autre part.



Photo : JCA

David Mbadanga (d), installé par le président sortant de l'UFA.

Au cours de l'audience avec Michaëlle Jean qui entrait, du reste, dans le cadre de la démocratie préventive intégrant la démocratie et la bonne gouvernance, celle-ci avait recueilli les points de vue des acteurs politiques sur la situation du Gabon. A cette occasion, un mémorandum retraçant les « axes de réflexion sur le dialogue national inclusif sans tabou et souverain au Gabon » lui fut remis. A ce moment-là, l'UFA récusait l'idée d'un dialogue national au sein du CND qu'il trouvait inapproprié, au regard du rôle qui lui est assigné. En réponse, Michaëlle Jean avait pris l'engagement d'impliquer l'OIF tout au long du processus électoral à venir. Et joignant l'acte à la parole, elle dépêcha à

Libreville Ahmed Ould Abdallah, ancien ministre mauritanien des Affaires étrangères, qui rencontra les opposants le 4 novembre 2015. Au cours des échanges avec cet émissaire, l'UFA réitéra son accord pour un dialogue inclusif en dehors du CND. Malheureusement, ses responsables constatèrent que certains d'entre eux prenaient déjà part aux travaux du CND sans l'aval de leurs pairs. Malgré tout, une nouvelle loi sur le CND fut présentée séance tenante. S'agissant des audiences avec le ministre de l'intérieur, il a été rappelé que ce dernier avait demandé à l'UFA de lui communiquer les noms de ses représentants aux différentes commissions d'enrôlement, en vue du déclenchement de l'opération annuelle de révision des listes électorales. En réponse, l'UFA lui fit part des difficultés à satisfaire à sa demande tant que les préalables liés, non seulement à l'authentification locale, mais également à la mise en œuvre des points d'accord issus des travaux de la commission paritaire sur la biométrie, ainsi qu'à la tenue du dialogue inclusif sans tabou n'étaient pas satisfaits. S'exprimant à son tour, David Mbadanga a déclaré que « l'opposition se trouve aujourd'hui dans une zone de forte turbulences ». S'agissant de la prochaine présidentielle, il a dit qu'aucun indicateur ne permet de rassurer qu'elle se déroulera dans les meilleures conditions possibles, gage de lendemains apaisés.

Présidence de la République
Communiqué de la direction générale du Protocole d'Etat

A l'occasion de la désignation par la Confédération africaine de football, pour l'année 2015, de M. Pierre Emerick AUBAMEYANG, au titre de Ballon d'Or africain, Son Excellence Monsieur le président de la République, chef de l'Etat, et Madame Sylvia BONGO ONDIMBA convient les personnalités ci-après à la cérémonie qui aura lieu le vendredi 08 janvier 2016 au Palais Renovation. Il s'agit de :

- Monsieur le Premier ministre, Chef du Gouvernement et Madame;
- Les présidents des Institutions et leurs conjoints;
- Les membres du Gouvernement et leurs conjoints;
- Le gouverneur de l'Estuaire et Madame;
- Les maires de Libreville, Owendo et Akanda et leurs conjoints;
- Le bureau de la FEGAFOOT;
- Les présidents des clubs de football de première division;
- Le bureau de la LINAFA;
- Le président du COCAN;
- Les équipes des Panthères du Gabon;
- Les anciens joueurs de l'équipe nationale.

Fait à Libreville, le 07 janvier 2016
Le Conseiller du Président,
directeur général adjoint du Protocole d'Etat
Cyriaque MVOURANDJAMI.



Pour mieux vous servir NSIA Assurances, réaménage les horaires de ses points de vente pour le renouvellement de vos polices d'assurances à partir du 15/12/2015 au 31/01/2016.

NSIA
AUTO
Votre assurance auto sur mesure.

Siège & Bureau Direct Immeuble les Frangipaniers : Lundi à vendredi : 07h30 à 17h00 - Agence OKALA : 07h30 à 17h00 - Samedi : 8h à 12h

(241) 01 72 13 90 / 01 76 00 54 / 01 72 13 91 Gabon: Boulevard de l'indépendance, Résidence les Frangipaniers BP 2221 et 2225 Libreville NSIA